



CONSEJO DE GOBIERNO

Ayudas regionales al edificio de I+D+i

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó la semana pasada una subvención de 596.007 euros para financiar las obras de construcción de un edificio de usos múltiples I+D+i, dependiente de la Universidad de Salamanca, dentro del Programa de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2010-2012. Esta partida tiene como finalidad la financiación de los trabajos de demolición de las instalaciones preexistentes y la nueva construcción de un edificio de usos múltiples de I+D+i de la Universidad de Salamanca.

El pasado 17 de diciembre de 2010 se colocó la primera piedra de este Edificio Multiusos I+D+i de la institución académica salmantina, que albergará servicios para investigación, desarrollo e innovación así como algunos institutos de investigación de la Universidad. La nueva infraestructura estará lista para 2013 y que forma parte del proyecto de Campus de Excelencia. La construcción del edificio será financiada por la Consejería de Educación dentro del Programa de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2010-2012, cofinanciado con fondos FEDER.

El Programa de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2010-2012 de la Consejería de Educación persigue incrementar la inversión en equipamiento científico-tecnológico y colaborar con la construcción de grandes instalaciones y pequeñas infraestructuras vinculadas a la I+D+i en las universidades públicas de Castilla y León.

El Programa de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2010-2012 de las universidades públicas de Castilla y León cuenta con un presupuesto global de 40.660.000 euros. La Ua dispondrá de 14.495.000. ■